



Liebe politisch Interessierte,
liebe Nachdenkerinnen und Nachdenker,

wir laden euch zu unserem NachDenkSeiten-Gesprächskreis ein.

Wir sehen uns

am Donnerstag, 21. August 2025 um 19:00 Uhr
im Restaurant Roseneck
in 65549 Limburg, Plötze 11

Am liebsten würde ich auswandern – oder doch nicht?

Deutschland im Kriegstaumel, sich ausbreitende Armut, Einschränkung der Meinungsfreiheit, statt Demokratie immer mehr Überwachung und Reglementierung - viele Gründe, die den einen oder anderen von uns zum Überlegen bringen.

„... ich war eher der Meinung, zu bleiben ... Dass ich da etwas dagegensetzen kann, ohne übertrieben zu glauben, ich könnte die politischen Verhältnisse wirklich verändern. Das ist für mich immer auch eine Frage der Würde.“

(Hans-Joachim Maaz <https://www.nachdenkseiten.de/?p=136954>)

Mit nachdenklichen Grüßen

eure Gesprächskreis – Koordinatoren

Uli Lenz + Heinz Mauelshagen - sowie Wolf-Günther Gerlach, Birgid Kubin, Klaus Habel
info@uli-lenz.de heinz.mauelshagen@kabelmail.de

Wir bitten euch, diese Mail an Interessierte weiterzuleiten.

Weitere nachdenkliche Termine in der Region Rhein-Main findet ihr unter „Termine“:
<https://nachdenken-in-frankfurt.de/>

Unser Gesprächskreis ...

... orientiert sich am Online-Blog „NachDenkSeiten“ von Albrecht Müller (www.nachdenkseiten.de). In der Regel treffen sich jeden dritten Donnerstag im Monat politisch Interessierte zum Austausch über aktuelle Themen. Ergänzend organisieren wir drei bis vier Vortragsveranstaltungen pro Jahr.

Unser Kreis versteht sich als unabhängige Diskussionsrunde – nicht als Plattform für Parteivertreter oder Organisationen. Im Mittelpunkt stehen persönliche Erfahrungen und ein Austausch auf Augenhöhe.